



Fünftes Kapitel.

Ins Kadettenkorps!

Zwei Jahre sind verflossen, der Winter ist vorbei, und die ersten Märzveilchen heben unter Schnee und Eis schüchtern die Köpfe empor; sie wollen den Frühling anmelden und die Menschen damit trösten, daß es nun bald licht und sonnig werden wird. Unsere Fichtenauer Freunde sind noch dieselben geblieben, nur die drei Kinder tüchtig gewachsen; Liesi trägt jetzt auch wieder bunte Kleidchen und lernt mit Georg und Kurt um die Wette, sodaß der gute Herr Lenz seine Freude daran hat. Aber das ist nun alles bald vorbei, die erste größere Veränderung in dem lieben, gleichmäßigen Familienleben steht in kurzer Zeit bevor.

Herr Lenz hatte einen Ruf zur Hilfeleistung als Kandidat bei einem alten Geistlichen erhalten und auch